



Walter Radermacher est né le 10 juin 1952 à Walheim près d'Aix-la-Chapelle; il est marié et père de deux filles.

Il a fait ses études en économie de gestion d'entreprise à Aix-la-Chapelle et à Münster. Dès 1975, il a travaillé à l'Université de Münster dans le département de mathématiques appliquées et recherche opérationnelle. En 1978, Walter Radermacher a débuté sa carrière à l'Institut fédéral des statistiques d'Allemagne (Statistisches Bundesamt Deutschland). Dans les années '90, il y a mis en place la comptabilité de l'économie de l'environnement (Umweltökonomischen Gesamtrechnungen - UGR), ce qui lui a prévalu une reconnaissance mondiale.

Fin 2003, Walter Radermacher est nommé Vice-président de l'Institut des statistiques d'Allemagne et en décembre 2006, il est nommé Président. Durant la présidence allemande du Conseil de l'UE (1^{er} semestre en 2007), Walter Radermacher s'est chargé, en tant que Président de l'Institut des statistiques d'Allemagne, du Groupe de travail sur la Statistique. En janvier 2007, il est nommé par le Ministre fédéral de l'Intérieur, Wolfgang Schäuble, Président de la Commission électorale fédérale.

Depuis août 2008, Walter Radermacher est Directeur général d'Eurostat et statisticien en chef de l'Union européenne.

Source:

http://de.wikipedia.org/wiki/Walter_Radermacher#cite_note-1